



BECERRA BURSÁTIL S.A.
Sociedad de Bolsa

BECERRA BURSÁTIL S.A. Sociedad de Bolsa

Somos una Sociedad de Bolsa accionista del Mercado de Valores de Córdoba, autorizada para realizar actividad bursátil desde 2005.

La sociedad fue constituida en 2003, con el objetivo de retomar la actividad de la empresa unipersonal de Raúl A. Becerra, Agente de Bolsa desde 1979 hasta 1996, incorporando ahora a la segunda generación en el capital accionario, y en la gestión del negocio desde 2007.

Raúl Becerra, actual Presidente de Becerra Bursátil, ha sido Agente de Bolsa desde 1979, y director del Mercado de Valores de Córdoba en reiteradas oportunidades. Gonzalo Becerra, Vicepresidente, se incorporó a la sociedad en 2007, a cargo de la dirección general de la empresa, con la visión de transformar la empresa en un líder de servicios financieros para PyMes, y un administrador sofisticado de carteras de inversión privada local.

En los últimos dos años, Becerra Bursátil facilitado el acceso al mercado de capitales a numerosas empresas locales, mediante la colocación de instrumentos bursátiles para Pymes, gestión de avales con SGRs, y negociación de cheques de pago diferido. Al mismo tiempo, se ha incrementado exponencialmente la base de inversores de la empresa y el monto de activos de terceros bajo administración, resultando siempre en un exceso de demanda de instrumentos de renta fija de corto plazo y bajo riesgo.

La empresa también ha ampliado significativamente su abanico de productos y servicios, simultáneamente con la incorporación de staff altamente calificado, poniendo al alcance de los inversores un amplio rango de alternativas, desde activos financieros en el exterior, instrumentos de renta fija de mediano y corto plazo, acciones, opciones, y cobertura de cambio, entre otros, de la mano un adecuado asesoramiento técnico sobre cada alternativa.

Al mismo tiempo, Becerra Bursátil ha ampliado su base de corresponsales, implementando convenios comerciales con prestigiosas Sociedades de Bolsa de Buenos Aires, y trabajando activamente con Sociedades de Garantía Recíproca.

Objetivo

Posicionarnos como líderes en el mercado de capitales local, tanto en la administración de carteras privadas como en la gestión del financiamiento a empresas a través del desarrollo del mercado de capitales regional.



PRODUCTOS Y SERVICIOS

La calidad en la prestación de nuestros servicios y la diversidad de nuestros productos son dos factores clave para alcanzar nuestros objetivos.

1. Administración de carteras privadas

En este negocio combinamos un amplio rango de alternativas de inversión con un asesoramiento personalizado y responsable.

Instrumentos bursátiles en el mercado secundario local y de Buenos Aires

Becerra Bursátil, como accionista del Mercado de Valores de Córdoba, está autorizado para operar en forma directa en este mercado todos los instrumentos con cotización en la Bolsa de Comercio de Buenos Aires y la Bolsa de Comercio de Córdoba. Estos instrumentos incluyen las tradicionales acciones de empresas, títulos públicos, cedears (certificados de depósitos de acciones extranjeras que cotizan en la bolsa local) y Obligaciones Negociables, entre otros.

Además, nuestros corresponsales en Buenos Aires son Sociedades de Bolsa líderes a nivel nacional, los cuales nos permiten tener ejecución inmediata y eficiente de las operaciones (dado el mayor volumen y liquidez del mercado porteño) y acceso a información de mercado y research especializado que compartimos con nuestros clientes.

Suscripción de instrumentos en el mercado primario

Becerra Bursátil ha sido muy activo en permitir el acceso de nuestros inversores a suscripciones de Obligaciones Negociables y Fideicomisos Financieros colocados en Córdoba y Buenos Aires, lo cual nos distingue de la mayoría de los agentes y sociedades de Bolsa de Córdoba. El asesoramiento a nuestros clientes en la suscripción está altamente diferenciado por el perfil de nuestro staff capacitado, liderado por el Vicepresidente de la sociedad, quien posee un background muy especializado en el financiamiento estructurado y calificación de riesgo. Esto les ha permitido a nuestros inversores lograr altas tasas de rendimiento de sus inversiones de mediano plazo, a través de instrumentos de muy bajo riesgo.



BECERRA BURSÁTIL S.A.
Sociedad de Bolsa

Instrumentos Financieros a través del mercado bursátil

Becerra Bursátil se ha posicionado rápidamente como referente local en la colocación de **cheques de pago diferido**, habiendo actuado como colocador exclusivo de dos Sociedades de Garantía Recíproca, agregando a la cartera de nuestros inversores un instrumento de muy bajo riesgo y corto plazo, con alta diversificación y con un interesante spread con respecto al rendimiento medio de los plazos fijos bancarios.

Mercados Globales

Desde 2008, Becerra Bursatil incorporó una plataforma para permitir a nuestros clientes posicionarse en prácticamente cualquier activo del mundo a través de la compra directa de acciones en mercados del exterior (NYSE, NASDAQ, entre otros) o de EFTs de metales, energía, o índices bursátiles de diversos países. Estos instrumentos se negocian a través de un corresponsal en el exterior, bajo la reglamentación del mercado de Valores de Córdoba, y pueden transferirse a la cuenta del comitente bajo la cuenta depositante de Becerra Bursatil en Caja de Valores, permitiendo la custodia de los títulos a nombre del cliente (comitente) en la sucursal Córdoba de la Caja de Valores.

La alta performance de las carteras privadas administradas por Becerra Bursátil durante 2009 ha estado relacionada con el posicionamiento en ETFs de crudo, commodities, metales y Brasil y otros países emergentes a través de esta plataforma.

Desde 2009, contamos con una segunda plataforma que permite a nuestros clientes operar un rango más amplio de instrumentos como bonos del tesoro norteamericano y bonos corporativos del exterior.

Cobertura de tipo de Cambio

Nuestros clientes tienen la posibilidad de cubrir sus carteras de la exposición al riesgo cambiario, mediante nuestra cuenta en Rofex, o mediante la apertura de una cuenta individual a través del un agente de Rofex, administrada por Becerra Bursátil. Además nuestro equipo cuenta con alta capacitación en materia de derivados financieros y cobertura.



2. Financiamiento a Empresas

Uno de los medios más importantes a través de los cuales nos proponemos lograr nuestro objetivo es la apertura del acceso al mercado de capitales para las empresas de Córdoba, especialmente las Pymes.

Durante los últimos dos años hemos sido muy activos en la difusión de los instrumentos disponibles para Pymes en el mercado local. Mediante nuestro asesoramiento y gestión hemos logrado que varias empresas de Córdoba consigan negociar sus cheques a través del mercado de Valores de Valores, mediante la modalidad directa o a través de un aval de una Sociedad de Garantía Recíproca.

También hemos colocado ONs avalados por SGRS, como el caso de la Cooperativa Agrícola Ganadera Arroyo Cabral, y tuvimos una participación importante como subcolocadores de varios Fideicomisos, como Dulcor, y múltiples Fideicomisos de consumo originados en Buenos Aires y otras provincias. Nuestra capacidad de colocación está apalancada por nuestra cercana relación con nuestros corresponsales en Buenos Aires, líderes en financiamiento a Pymes a nivel nacional.

NUESTRO EQUIPO

El logro de una alta calidad de nuestros servicios, sólo es posible porque contamos con un equipo de profesionales altamente calificados y dedicados a mejorar día a día la atención y satisfacción de nuestros clientes, en base a la especialización, orden, transparencia y confianza.

Raúl Becerra. Presidente. Agente de Bolsa desde 1979. Fue director del Mercado de Valores de Córdoba. También fue empresario del sector turístico, como dueño de Trotamundos SRL (agencia de viajes) y accionista y Presidente de Drivers S.A. (Concesión de Localiza Rent-a-Car en Córdoba y Buenos Aires).

Gonzalo Becerra. Vicepresidente. MSc in Finance de London Business School (2003-2004), y Licenciado en Economía (UNC, 2000). A cargo de la dirección general de Becerra Bursátil. Gonzalo tiene varios años de experiencia en el área financiera en empresas del país y del exterior: de 2005 a 2007, Associate de Estructuración en el Equipo de Securitizaciones en Deutsche Bank AG, Londres. En 2004 y 2005, Analista Cuantitativo en el equipo de Finanzas Estructuradas de Merrill Lynch, Londres. Entre 2001 y 2003, responsable de planeamiento financiero en Telecom Personal, en Buenos Aires. Gonzalo es Profesor del



módulo de Derivados Financieros en el Programa Ejecutivo de Mercado de Capitales de UCEMA, en Buenos Aires, y en el Posgrado en Dirección Financiera Avanzado de ICDA-IAEF, en Córdoba.

Gabriela Riachi. Mandataria. Lic. en Administración (UNC, 2005). Actualmente a cargo de la supervisión de las operaciones y la contabilidad. Gabriela se ha desempeñado en diferentes funciones en Becerra Bursátil durante 5 años.

Florencia Bocco. Trading mercado local. Lic. en Economía (UNC, 2009). A cargo de la ejecución de las operaciones en el mercado local y asesoramiento en inversiones. Anteriormente, Florencia ha trabajado como Becaria en Banco Roela.

Marco Dibo. Trading mercados globales. Lic. de Economía (UNC, e2010). Realizó un curso intensivo de trading en Nueva York en Enero de 2009. Marco está a cargo de la ejecución de las operaciones por mandato en el exterior.

Meliné Cassini. Back-office. Estudiante de Contador Público (UIA). Meliné tiene dos años de experiencia en nuestro equipo, y actualmente está a cargo la liquidación de las operaciones bursátiles concertadas por los operadores.

Gladys Albert. Gerencia Comercial. Contadora (UNC). Gladys tiene una importante trayectoria en el área comercial de grandes empresas, como Banco de Córdoba, y en la publicación La Ley. Gladys se sumó a nuestro equipo recientemente para asistir a las empresas en su relación con Becerra Bursátil.

Horacio Becerra. Tesorería. A cargo de la custodia y movimiento de fondos. Horacio se ha desempeñado en esta función en numerosas empresas locales durante casi 40 años.